

2024-05-27

Altas temperaturas obligan a empresarios a modificar horarios de trabajadores y dotarles equipo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.avcnoticias.com.mx/noticias-veracruz/xalapa/355071/altas-temperaturas-obligan-a-empresarios-a-modificar-horarios-de-trabajadores-y-dotarles-equipo.html>

2024-05-27.- Para los trabajadores en construcción de carreteras hay cambio de horario de comida, que anteriormente era de 13:00 a 14:00 horas; y ahora es de 13:30 a 15:30 horas, es obligatorio hidratarse y además protegerse con bloqueadores y sombreros tipo casco.

Xalapa, Ver.- (AVC/Verónica Huerta) El intenso sol y las altas temperaturas obligaron a los empresarios a modificar y ampliar el horario de comida para los trabajadores de la construcción, y con el propósito de evitar golpes de calor será necesario adaptar los cascos tipo sombrero, indicó el presidente del Comité Directivo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Delegación Veracruz-Centro Rafael Fernández De Lara Sánchez.

Las medidas de seguridad para los trabajadores en construcción de carreteras deberán crecer como es el caso del horario de comida, que anteriormente era de 13:00 a 14:00 horas; y ahora es de 13:30 a 15:30 horas.

"Ahora les damos dos horas y es obligatorio hidratarse y además protección con bloqueadores y sombrero, en la construcción nos obligan usar cascos pero con el cambio climático tenemos que adaptar medidas de seguridad y no tardan en salir sombreros tipo casco" indicó el empresario.